
El equipo nacional de Venezuela en el CTTAM.

El equipo nacional venezolano ha estado entrenando en el CTTAM

Hace poco queÂ la rusa Sofia Goncharova,Â arquera deÂ poleas de elite, estuvo en nuestro centro preparÃndose para el Campeonato de Europa. Esta vez, ha sido el equipo nacional femenino de VenezuelaÂ el que ha elegido a nuestro centro como la mejor opciÃn paraÂ entrenarse para lograr su objetivo: la plaza olÃmpica.Â Durante casi tres semanas, las tres arqueras venezolanas, junto con su entrenador y su psicólogo aprovecharon las instalaciones,Â los medios del CTTAM (campo, sala, taller, cÃmara de alta velocidad, etc.) y el apoyo de todo nuestro equipo paraÂ llegarÂ con la mejor forma posible alÂ Archery World Cup de Boe (FRA) donde se juegan las Ãltimas plazas olÃmpicas.

Desde aquÃ les deseamos suerte y muchos Ãxitos.

Â